

meilleur encouragement. Vous la visiterez avec attention, et, de retour dans vos foyers, vous mettrez en pratique les bonnes leçons d'hygiène physique et morale que vous y aurez puisées.

† PAUL, ARCH. DE MONTRÉAL.

### POUR LE BIEN-ETRE DES ENFANTS

**L**A lettre de Mgr l'archevêque, que nous publions dans la présente livraison de notre *Semaine*, est assez explicite par elle-même pour que nous n'ayons pas besoin d'insister. Dans la mesure où ils le pourront, les fidèles de nos diverses paroisses de Montréal tiendront à honneur d'encourager l'oeuvre que les promoteurs de l'Exposition pour le bien-être des Enfants ont en vue. Ils assisteront aux séances de la salle du Manège Militaire (rue Craig, devant le Champ de Mars) ils écouteront les conférences qui seront données; ils étudieront les tableaux ou les écrans qu'on fera se succéder sous leurs yeux... Nous pouvons leur promettre qu'ils seront intéressés, et, aussi, ils ne manqueront pas, nous en sommes sûr, de s'inscrire d'une façon pratique.

Mais on nous prie de remarquer que les visiteurs feraient bien de prendre note que toutes ces oeuvres d'assistance à l'enfance, à l'enfance malheureuse surtout et délaissée, ne sont pas nouvelles, chez nous, dans notre province et dans notre ville. Pour ne parler ici que de nos oeuvres catholiques, et sans oublier aucunement de rendre hommage au zèle et à la philanthropie des institutions protestantes de Montréal, on nous permettra de désigner à l'attention publique l'existence de nos nombreux asiles et orphelinats catholiques, où, depuis si longtemps, nos *Soeurs* et nos *Frères*, de quelque costume qu'ils